

Les Non-alignés proposent un plan de solidarité avec le peuple haïtien



Caracas, 12 novembre, (RHC).- La ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Delcy Rodríguez, a fait savoir que le Mouvement des Pays Non alignés va mettre en place un plan de solidarité avec le peuple d'Haïti, sérieusement affecté par l'ouragan Matthew.

Au terme d'un entretien à Caracas avec le chef du cabinet du Secrétariat de l'ONU, Edmund Mulet, la chef de la diplomatie vénézuélienne a fait savoir qu'ils ont fait un suivi de la proposition du Venezuela, pays qui occupe la présidence de ce mouvement, pour mettre en place un plan spécial de solidarité avec Haïti.

Le 20 octobre, Delcy Rodríguez s'est rendue au siège de l'ONU pour demander la mise en place de mécanismes d'aide urgente pour Haïti.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/111867-les-non-alignes-proposent-un-plan-de-solidarite-avec-le-peuple-haitien>



Radio Habana Cuba